

長谷工が『こころの再生』府民運動に協賛 大阪府下の建築現場にフェンスシートを掲示

このたび、(株)長谷工コーポレーション（本社：東京都港区、社長：岩尾 崇）は、大阪府による「こころの再生」府民運動のオフィシャルメーカーに、建設業界で初めて登録いたしました。

「こころの再生」府民運動とは、子どもをめぐる痛ましい事件が多発する中、大人も子どもも今一度、「命を大切にする」「思いやる」「感謝する」「努力する」「ルールやマナーを守る」など、忘れてはならない大切なことを見つめなおし、毎日の暮らしの中で、できることからはじめようというものです。

弊社では2006年11月17日より、順次、大阪府下の建築現場にフェンスシートを掲示し、『こころの再生』府民運動のPR活動を展開いたします。

■掲示物件

物件の建築現場の万能屏に「こころの再生」をPRするフェンスシート

(約2.5m×約8m)を掲示。(写真参照)

- 「レスター・クロノスクエア」(大東市諸福)
- 「(仮称)平和不動産 北浜新築計画」(大阪市中央区伏見町)
- 「ローレルスクエア枚方 フォレストゲート」(枚方市磯島南町)
- 「(仮称)都島計画」(大阪市都島区善源寺町)
- 「(仮称)グランドメゾン京町堀タワー」(大阪市西区京町堀)

以上

フェンスシート（参考写真）

